

L'ÉGALITÉ DE GENRE EN TEMPS DE CRISE

Conférence - Mardi 5 mars 2024, à 18h00 (accueil dès 17h45)

HE-Arc, Espace de l'Europe 21, 2000 Neuchâtel
Auditoire Campus Arc 1, salle 030 (rez-de-chaussée, à droite de l'entrée principale)

Tout public

Inscription souhaitée: tinyurl.com/bdfdxymb

La conférence sera suivie d'un verre de l'amitié à 19h30

Les dernières décennies ont été marquées par une succession de crises économiques et sociales. Ce contexte de déstabilisation des systèmes économiques et politiques questionne les évolutions des sociétés européennes vers une plus grande égalité de genre. Quels ont été les effets, communs ou spécifiques, de crises aux origines distinctes sur les inégalités de genre? Dans quelle mesure peut-on s'attendre à ce que ces événements accélèrent l'évolution vers une plus grande égalité? Ou, au contraire, font-ils courir le risque d'une mise à l'écart des revendications des femmes, voire de retours en arrière sur des acquis récents? Cette conférence proposera des pistes de réflexions quant au(x) futur(s) de l'égalité de genre dans ces temps incertains.

Événement proposé conjointement par :



Núria Sánchez Mira,
Professeure assistante
à l'Institut de sociologie, UniNE - bio

Núria Sánchez Mira est sociologue du travail et de la famille, spécialiste des questions de genre. Ses domaines d'expertise portent notamment sur les effets des transformations contemporaines du monde du travail sur les inégalités de genre dans l'emploi et les ménages, les intersections entre inégalités de genre et de classe, la (re) production des inégalités de genre dans les organisations et les effets de la digitalisation sur les emplois du temps et les frontières entre sphères de vie.